

**HASIL EVALUASI PENGAJUAN JUDUL SKRIPSI  
PROGRAM STUDI PGMI T.A.GANJIL 2021/2022**

No	Nama	NPM	Judul	Hasil Evaluasi/ Koreksi	Keterangan	
					Diterima	Ditolak
1	Aida Rosada	18520050	Implementasi Pembentukan Karakter Disiplin Siswa melalui Tata Tertib Sekolah SD Muhammadiyah 9 Banjarmasin	Tidak ditemukan urgensi penelitian dan keunikan dari kajian penelitian.		Ditolak
2	Robiatul Adawiyah	18520040	Upaya Guru dalam Meningkatkan Hafalan Al-Qur'an Peserta Didik Pasca Pembelajaran Daring di Kelas IV D SDIT Nurul Fikri Banjarmasin	Belum dijelaskan apa saja yang dilakukan yang akan diteliti, bentuk upaya apa saja gambaran klarifikasi upayanya apa.	Menghadap Kaprodi	
3	Ismah Amelia	18520092	Upaya Guru Kelas dalam Menumbuhkan Minat Membaca Siswa Melalui Pojok Baca di Kelas 2 B SDIT Al Firdaus Banjarmasin	Terlalu umum sudah banyak penelitian. Jelaskan pokok baca apa aja yang dilakukan guru terhadap pojok baca.	Menghadap Kaprodi	
			Kerjasama Guru dan Orang Tua Dalam Meningkatkan Kemampuan Menghafal Al-Qur'an di MIS Karya Pembangunan Puruk Cahu	Belum jelas bentuk kerjasama dari orang tua dengan tahfiz.		Ditolak
4	Elsa Yanti	18520087	Upaya Meningkatkan Kemampuan Berbahasa Indonesia pada Siswa Asing Kelas VC Di SD Muhammadiyah 9 Banjarmasin Melalui Metode Bermain Drama(tidak relevan metode penelitian penelitian diarahkan untuk asing namun dilakukan secara general)	Judul belum jelas. Judul bisa diterima jika ada di SD Muhammadiyah 9 punya cara untuk perorangan. Tidak terukur metode penelitian tidak jelas, penelitian tidak relevan dengan kajian penelitian.		Ditolak

			Peranan Guru dalam Membentuk Kedisiplinan Siswa terhadap Tanggung Jawab Mengerjakan Tugas Sekolah Di SD Muhammadiyah 9 Banjarmasin	Kajian/fokus penelitian tidak memunculkan variable yang jelas)		Ditolak
5	Emma Fauniah	18520038	Pengaruh Gadget terhadap Sikap dan Etika Murid pada Masa Pandemi di MI Muhammadiyah 3 Al – Furqan	Fokus peneltian masih sangat umum dan tidak memunculkan variable yang jelas		Ditolak
6	Lailatul Husna	18520095	Penerapan Berbagai Macam Metode untuk Meningkatkan Semangat dan Motivasi Belajar Siswa pada Pembelajaran Tematik Kelas V di SDIT Al Firdaus Jl. Sungai Gampa Rt.21 Kelurahan Sungai Jingah, Kecamatan Banjarmasin Utara Kota Banjarmasin.	Penelitian sudah terlalu banyak di teliti, latar belakang tidak menunjukkan secara spesifik pengaruhnya		Ditolak
7	Muhammad Hoiri Yanto	18520063	Peran Guru Kelas dalam Membentuk Karakter Religius Siswa melalui Program Bina Pribadi Islam (BPI) di Kelas 4A SDIT Nurul Fikri Banjarmasin	Variable penelitian belum terlihat jelas, metode yang dimaksud belum spesifik dijelaskan.		Ditolak
			Dampak Pandemi Covid-19 terhadap Tingkat Keberhasilan Program Tahfiz Al-Qur'an di SDIT Nurul Fikri Banjarmasin.			

8	Mutmainah	18520096	Upaya Guru dalam Meningkatkan Kecepatan Berhitung Anak melalui Pembelajaran Matematika dengan Metode Jarimatika Dikelas IV MIM 3 Al Furqan Banjarmasin	Penelitian sudah terlalu banyak. Ganti judul menjadi analisis progrm tahfiz Al-Quran selama pandemi Covid di SDIT Nurul Fiqri	Diterima	Mutmainah
9	Nur Annisa	18520107	Implementasi Pembacaan Al-Ma'tsurat dalam Penanaman Nilai-nilai Keislaman di SDIT Nurul Fikri Banjarmasin	Jarang diteliti tapi sama, di arahkan berbeda dengan yang terdahulu seperti kearah karakter religious ( pembentukan karakter religius) d SDIT. Arahkan kekeualitatif perspektif orangtua menyeklhkn anak di SDIT Nurul Fkri	Diterima menghadap Kaprodi	Nur Annisa
10	Vella Nurharliani Widia	18520061	Faktor yang Mempengaruhi Kecepatan Siswa dalam Menghafal Al-Qur'an di SD Muhammadiyah 9 Banjarmasin.	Penelitiann tidak relevan dengan situasi sekarang,/ kajian penelitian terkait dengan google clasroom oleh penliti sebelumnya		Ditolak
11	Hasmiati	18520093	1. Kepercayaan Diri Siswa di Mi Ihya Ulumddin 2. Penguatan Pendidikan Karakter pada Anak Sekolah Dasar 3. Penggunaan Media Gambar Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa dalam Pembelajaran IPA	Kajian penelitian masih sangat umum, perlu spesifikasi kajian penelitian dan berbeda dengan penelitian terdahulu		Ditolak
12	Muhammad Husni	18520105	Pembentukan Karakter Disiplin dan Mandiri melalui Program Asrama di Madrasah Ibtidaiyyah Bi Tsalatsi Lughat An-Najah		Diterima	
13	Viki Fatmawati	18520007	Implementasi Program Unggulan Tahfidz Al-Qur'an dalam Menjamin Kualitas Pendidikan di SDTQ-T An najah Cindai Alus, Martapura	Kajian penelitian sudah terlalu banyak dilakukan oleh penelitian terdahulu.		Ditolak

			Peranan Wali Kelas dalam Membentuk Akhlak Siswa SDTQ-T An-Najah Cindai Alus, Martapura			
14.	Jumiati	18520053	Efektivitas Pembelajaran Daring Menggunakan Google Classroom di MTS Yapi	Penelitian tidak relevan dengan situasi sekarang/kajian penelitian terkait dengan dengan google classroom oleh peneliti sebelumnya.		Ditolak
15.	Mardana Nurhayati	18520054	Efektivitas Penerapan Model Pembelajaran Talking Strick teradap Peningkatan Kemampuan Membaca Siswa pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia di Kelas 4 MI Nurul Huda Kelayan Banjarmasin Selatan	Metode Pembelajaran yang digunakan tidak sesuai dengan kemampuan membaca		Ditolak

Banjarmasin, 15 November 2021

Mengetahui Koordinator Seleksi judul,



**Rahmatul Huda, SEL. MH**  
**NIK. 061.701.974**

**Catatan:**

\*Bagi mahasiswa(i) yang dinyatakan **DIPANGGIL** agar **BERKONSULTASI** dengan **Kaprodi PGMI** yaitu **Sari Kumala, S.Pd.I., M.Pd** pada Hari **Kamis, 16 November 2021 pada Jam Kerja 09.30-11.30 WITA.**

\*\*Bagi mahasiswa(i) yang **BELUM DITERIMA** agar dapat bersabar dan **MENGAJUKAN KEMBALI (sampai tanggal 22 November 2021) dengan SEGERA** mengajukan **JUDUL** dan **TEMA** atau **PERMASALAHAN** yang lebih **MENARIK, URGEN, BERBEDA** dan bisa dilanjutkan sebagai penelitian.

\*\*\***Bagi yang Tidak Menghadap Kaprodi** sesuai waktu yang telah ditentukan dinyatakan gugur atau mengajukan kembali.